
 

 

【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第２回 北本市立東小学校運営協議会 

開催日時 令和 ７年６月２５日（ 水 ） 

（開会） １０：３０    （閉会）  １２：３５ 

開催場所 北本市立東小学校 会議室 

出席者氏名 中谷 浩美 会長  池島 國夫 副会長  加藤 享子 委員 

齊藤 晴美 委員  前田 幸恵 委員   田口 浩子 委員 

校長 山下 健   教頭 滝瀬 伸行   主幹教諭 井上 正博 

教諭 杉山 瞳   宮本 翔 オブザーバー 

欠席者氏名 菊地 由貴 委員 

傍聴者    ０  名 

議題 （１） １学期の教育活動等の概要について 

（２） 生徒指導・教育相談の現状について 

（３） 熟議「生徒指導上の課題・解決策について」 

（４）授業参観（２・３・５年） 

（５）給食試食 

協 

議 
等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・１学期の教育活動等の概要に

ついて報告し、共通理解を図っ

た。 

・一学期の学校行事の実施状況等を報告し、目指す学校

像の具現化に向けて進捗状況を確認した。 

・音楽朝会では今年度から発表学年の保護者公開とし、

大勢の方に来校いただき、参観いただいている。 

（３） 

・「登校渋りのある児童への支

援」をテーマにグループごと

に話合い、要因や解決策を検

討した。 

・要因として親の子離れができていない面もある。子ど

もの登校について親が背中を押す必要がある。入学式

や保護者会などの場面で学校の願いを伝え、家庭との

連携を強めていく。 

・登校渋りには様々なタイプがある。幼保との連携も図

り、就学前の様子を聞くとよい。要因として発達に課

題があるのであれば関係機関と連携し、支援をすると

よい。 

（５） 

・給食を試食し、給食実施上の配

慮事項について共通理解を図

った。 

・今年度小学校の給食について無償化が図られている。 

・ニュースで給食の量が話題となったが、北本市では献

立を工夫して適切な量の給食を提供している。 

配付資料 （１）令和７年度第２回学校運営協議会 

 


